

La violencia de género no tuvo freno en 2020



En la capital de Norte de Santander, las mujeres exponen sus mensajes para que les respeten sus derechos.

/ Foto Luis Alfredo Estévez/La Opinión

“El 91,4% de los casos reportados se registraron en Cúcuta”,
Observatorio de Asuntos de Género.

En Cúcuta, una encuesta a 756 mujeres detectó que el año pasado la violencia psicológica fue la que mayores reportes tuvo con 360 casos, seguida por la sexual con 247, la física con 179 y la económica con 42. Así lo dio a conocer el Observatorio de Asuntos de Género de Norte de Santander que emitió su tercer boletín ‘Violencia de Género y paralelismo estatal: ¡Por

una política migratoria feminista ya!’. De otra parte, el DANE reveló que las mujeres trabajaron más que los hombres, de acuerdo con una medición del uso del tiempo libre en Colombia. Al sumar las horas diarias promedio, trabajo remunerado y no remunerado, las mujeres emplearon más tiempo: 15 horas y 49 minutos; y los hombres, 12 horas y 6 minutos.

PÁGINAS/2A-8A

Piden recursos para atender la migración

El gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano, planteó que el estatuto migratorio contemple la posibilidad de una atención integral con recursos económicos, y se solventen deudas como la de \$100.000 millones con el Hospital Erasmo Meoz por servicios prestados a venezolanos.

El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, advirtió que el Gobierno Nacional no puede seguir expidiendo estatutos para proteger a los migrantes, que no tienen la capacidad de ser aplicados inmediatamente o no se cuentan con los recursos suficientes para ser sacados adelante.

METRÓPOLIS/5A

Medidas contra nueva oleada de contagios

Toque de queda nocturnos y otras restricciones a la movilidad ante un nuevo aumento en las muertes y contagios por coronavirus comenzarán a aplicarse en Colombia para prevenir una nueva oleada de contagios por coronavirus.

“Esta medida es preventiva y necesaria para no vivir en las próximas semanas un tercer pico severo”, explicó el presidente Iván Duque, ayer, durante una intervención de su programa diario de televisión.

PÁGINA/7B

OTRAS SECCIONES

Buena dinámica

EDITORIAL/6A

Los Almendros reanudó tareas con alternancia

METRÓPOLIS/3A

Natalia Manrique en la recta final de Miss Grand

GENTE/1B

ENCUENTRE HOY EL CRUCIGRAMA GIGANTE

AHORA LOS MIÉRCOLES Y VIERNES

SOLO CON La Opinión



Los Acacios

Este barrio cucuteño formado por seis manzanas y considerado como uno de los más pequeños de la Comuna 2, tiene grandes problemas como el de una casa construida en pleno parque y la falta de señalización de la vía principal que genera constantes accidentes de tránsito. / Foto Luis Alfredo Estévez/La Opinión

METRÓPOLIS/4A

Hay 1.200 desplazados en Arauquita luego de combates en Venezuela

En Arauquita se encuentran 435 familias venezolanas desplazadas procedentes de la zona rural de la parroquia Urdaneta, en el municipio Páez del estado Apure, luego de los combates entre el Ejército y un grupo irregular, al parecer disidencias de las Farc.

Un mayor y un teniente de la Fuerza Armada venezolana murieron en el enfrentamiento y 32 miembros del grupo irregular fueron capturados, según el reporte de esa institución.

METRÓPOLIS/5A



Hoy revelan datos de encuesta virtual 'Mi voz mi ciudad'

Los resultados de la tercera fase de la encuesta virtual ‘Mi voz mi ciudad’ serán dados a conocer hoy por el programa Cúcuta Como Vamos.

Los cucuteños fueron consultados sobre niveles de optimismo, situación económica y pobreza, salud, educación, cultura, ambiente urbano, movilidad, servicios públicos, seguridad, justicia, participación ciudadana y gestión pública.

La Fundación Corona y Cúcuta Como Vamos –programa liderado por La Opinión, la Cámara de Comercio de Cúcuta y la Universidad Libre–revelarán el contenido de esta muestra de percepción.

El manejo del agua como esencia de vida

En el marco de la celebración del Día Mundial del Agua se llevó a cabo el diálogo e intercambio de saberes sobre gobernanza del recurso hídrico.

En este diálogo virtual que tuvo lugar ayer, participaron instituciones públicas de Colombia y de Ecuador, universidades colombianas y de Holanda, directores y funcionarios de Corponor, Corponariño y de la Corporación Mantamental.

METRÓPOLIS/3A

NUEVA HILUX



TU CO-WORKER PARA LA VIDA Disponible en nuestro concesionario.



VE POR MÁS



Contáctenos



Ven y visítanos en nuestro concesionario Cúcuta Motors. Cra 7 N°10-502 autopista internacional.

CÚCUTA MOTORS

TELÉFONO Fijo: 071-6377-5840910 www.cucutamotors.com